



Indianer bauen in Bergen ein Dorf

„Alles was die Indianer so brauchen“, unter diesem Motto steht die Ferienpaßaktion im Falkenheim in Bergen, die in dieser Woche beginnt. Das erste Zelt steht schon, und in den nächsten vier Wochen soll mit Hilfe der Kinder ein ganzes Dorf

daraus werden. Der Stamm wird dann auch vollständig ausgerüstet sein: mit Pfeil und Bogen, Tomahawk und Federschmuck. Die Bemalung der Nachwuchsidealer ist aber eher bunt als kriegerisch. Die Betreuerin Sabine Kukies ist sich sicher, daß ihr

Indianerstamm, der jetzt noch klein ist, während der nächsten Sonnen auf volle Größe anwachsen wird. Wer will, kann dem Stamm der Falken beitreten, das Dorf liegt in der Schultesche Heide 50 in Bergen.

dk/waz-Bild: Hartmut Beifuß